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Capitolo 9 
Similitudini col Cristianesimo 

 
Per molti concetti il pensiero N.A. è SIMILE AL PENSIERO 
Cristiano : uno dei grandi pericoli del N.A. deriva proprio dalle sue 
somiglianze col Cristianesimo. 
Dico “somiglianze” perchè si tratta di cose o concetti che APPAIONO 
SIMILI MA SONO PROFONDAMENTE DIVERSI. 
Dal momento che oggi si è diventati SCHIAVI delle apparenze, molte 
persone che si definiscono “cristiane” (mai nate di nuovo veramente e 
autenticamente) ora sono passate a sostenere Il New Age. 
Bisogna obiettivamente riconoscere che gli esponenti del nostro 
riconoscono molto bene le LACUNE DEI CRISTIANI... molto più di 
quanto i Cristiani riconoscono quelle del N.A.... 
Farò un elenco delle principali similitudini che vengono sostenute dal 
N.A. persino CON CONCETTI E VERSETTI BIBLICI ! ! !.. .  

1-  la morte (spiegazione a cura di Paola Giovetti e riflessioni di 
Elisabetta K. Ross (scienziata e psichiatra)...  
Molte ore trascorse al capezzale dei morenti mi hanno permesso 
di stabilire un elenco di princìpi e concetti che io e il N.A. 
intendiamo far conoscere al mondo... : si tratta di casi in cui il 
MORTO è RIANIMATO... 

a- quasi tutti i “morti” avrebbero preferito NON tornare 
indietro nel corpo 

b- dopo essere RITORNATI quasi in tutti i soggetti interessati 
sparisce la paura di morire 

c- ogni morto viene ACCOLTO da un essere amorevole 
conosciuto o sconosciuto 

d- quasi per tutti i soggetti la morte diventa una esperienza 
bellissima, forse la più bella di tutta la vita stessa 

e- dopo la morte (nell’altra dimensione) ognuno sa tutto, si 
giudica da sè e si dirige da sè. 

La morte in sè NON esiste e quella che tanti considerano LA 
FINE DI TUTTO altro non è che il PASSAGGIO AD UNA VITA 
PIU’ BELLA IN UNA CASA O DIMENSIONE PIU’ BELLA..., 
come la LIBERAZIONE DELLA FARFALLA DAL SUO 
BOZZOLO (che era seguita alla vita strisciante del bruco)...  
. . .22.000 casi di RITORNO DALLA MORTE ci testimoniano che 
LA MORTE E’ QUASI IDENTICA ALLA NASCITA : è come 
nascere ad una esistenza diversa, entrando in un mondo nuovo... 
. . .  Il bozzolo può essere paragonato al corpo umano, la dimora 
temporanea dell’Io umano : morire significa TRASFERIRSI 
IN UNA DIMORA PIU’ BELLA E MIGLIORE... 
. . .Quando il bozzolo (corpo) è agli estremi della morte, esso 
lascia libera LA FARFALLA (Io-anima)...  
La farfalla (Io-anima) finalmente dispone così di una energia 
tale da SPERIMENTARE COSE CHE FANNO SPARIRE LA 
PAURA... 
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La nuova energia (energia psichica) è molto diversa da quella di 
prima (energia fisica) ed è i gran lunga superiore : essa permette 
al NUOVO SOGGETTO di sapere ed esperimentare cose un 
tempo a lui proibite a causa del BOZZOLO !... 
E’ come soffiare in un FISCHIETTO PER CANI : l’uomo non 
sente, ma i cani sì !.. .  : le alte frequenze della energia psichica 
NON sono udibili da tutti.. . 
Le stesse esperienze EXTRA-CORPOREE possono essere fatte 
DA VIVI CON DELLE TECNICHE... 
. . .  Molti scienziati scettici sono stati messi a tacere quando dei 
ciechi o dei sordi, al loro ritorno dall’altra dimensione, hanno 
raccontato le cose VISTE E UDITE e che medici e paramedici 
dicevano e/o facevano nel tentativo di RIANIMARLI !...  
. . .  Quando si lascia il corpo (bozzolo) si vive una 
DIMENSIONE SENZA TEMPO E SPAZIO...  infine IL 
DIPARTITO, dopo aver oltrepassato un lungo tunnel buio e un 
cancello, incontra LA GRANDE LUCE CHE EMANA CALORE 
E AMORE INDESCRIVIBILE per la quale nessuno vorrebbe più 
tornare indietro... In questa luce ognuno deve riconsiderare e 
guidare la propria vita intera di quando era nel Bozzolo... 
“Questa vita, questo periodo di tempo che si trascorre nel 
Bozzolo, è SOLO UN BREVISSIMO TRATTO DELLA NOSTRA 
GRANDE ESISTENZA GLOBALE... siamo sulla terra per uno 
scopo... 
. . .ciascuno può diventare un mostro nazista o un Gandhi...  
, . . .Niente di quello che accade è del tutto negativo : anche le 
sofferenze sono dei DONI... 
. . .Il caso e la morte NON esistono : tutto è dono di Dio per uno 
scopo... 
. . .  Dio NON è un Essere che giudica : ognuno, dopo la propria 
morte, si troverà di fronte ad un grande schermo davanti al 
quale si auto-giudicherà... e a seconda del risultato finale 
ognuno si auto-assegnerà il paradiso (Nirvana) o l’inferno(la 
reincarnazione)” 
. . .L’uomo esiste da milioni di anni : tutti noi siamo stati dotati 
di SPIRITO e ciò vuole dire che dentro di noi c’è una parte della 
FONTE-DIO... 
. . .  E’ questa PARTE DI DIO che ci permette di LASCIARE IL 
BOZZOLO : non solo al momento della morte, ma più volte (se 
lo si vuole) anche durante l’attuale esistenze terrena. 
.. .Quando ci saremo auto-giudicati, qualora il risultato fosse il 
paradiso (Nirvana), allora lì NON ci servirebbe più ne il Bozzolo 
e nè il Corpo Eterico : là ridiventiamo ciò che eravamo prima 
che avvenisse la nostra PRIMA NASCITA... cioè ENERGIA 
PURA. 
...  Poi non occorre nè spazio e nè tempo per andare da una stella 
all’altra, da una galasssia ad un’altra, o per essere insieme a 
coloro che vivono ancora nel Bozzolo... in momenti di 
particolare difficoltà, gli ABITANTI DEL BOZZOLO possono 
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comuunicare con l’Energia che li circonda e che risponde ad 
esse tramite sogni o altro...  

2- LA VITA SPIRITUALE. 
Un mistico che Il New Age ha fatto SUO A POSTERIORI, J. 
G.Fichte (1806 !) ha detto : non devo attendere di essere 
allontanato dalle cose del mondo fisico per avere accesso al 
regno spirituale. Io vivo già nel regno spirituale in modo molto 
più reale  che non in quello fisico. IL PARADISO NON E’ 
OLTRE LA MORTE (tomba),  anzi è già quì, pervade tutta la 
natura e la sua luce sorge in ogni cuore puro ! 
Ron Scolastico (psicologo trns-personale) sostiene quanto 
segue : 
“Milioni di persone sono ansiose di trovare una dimensione di 
vita più profonda : Esse vogliono sapere perchè sono al mondo, 
chi le ha create, cosa succederà a loro dopo la morte, quale ruolo 
svolgono nell’intreccio esistenziale e cosmico : in sostanza 
vogliono conoscere gli ASPETTI SPIRITUALI DELLA LORO 
ESISTENZA... 
. . .Molte persone sono affascinate dalle esperienze extra-corporee 
di pre-morte perchè scoprono che la vita è qualcosa di più del 
FLUSSO COSTANTE di eventi negativi descritti sui grandi 
giornali, riviste e illustrate da radio e TV. 
...Varcare la soglia di una realtà più ampia (esperienze eztra 
corporea) rende capaci di dominare con maggior fiducia le sfide 
della vita quotidiana. 
Si tratta di UNO STATO DI COSCIENZA AMPLIATO che io 
medesimo ho realizzato circa 15.000 volte e che ora mi permette 
di provare l’assoluta certezza che siamo tenuti in gran conto 
dalla PRESENZA SPIRITUALE... 
. . .  Dopo alcuni mesi di questo esercizio iniziarono a succedermi 
cose strane...  
. . .La mia voce assunse all’improvviso un TIMBRO PIU’ 
PROFONDO E UNO STRANO ACCENTO... 
. . .  Poi cominciai a fornire informazioni che sembravano essere di 
aiuto ad alcuni amici... 
. . .  Cominciò a diffonndersi nel mio corpo una stranissima 
sensazione di leggerezza. Mi sembrava di poter volare via, di 
essere leggero come l’aria. 
A questo seguì un FORTE SENSO DI ESPANSIONE. Mi 
sembrava di ALLARGARMI... provavo un grande SENSO DI 
AMORE, la cui profondità mi meravigliò ! 
Non avevo mai vissuto niente di simile. Sembrava che ogni cosa 
nella vita fosse permeata da un incredibile amore... 
. . .  Le parole che uscivano dalla mia bocca... non erano mie... : 
venivano immesse dentro di me da UNA SORGENTE... perchè 
NON ERO IO A DECIDERE CIO’ CHE SAREBBE STATO 
DETTO, udivo solo una parola per volta, .. .  mentre la mia 
voce continuava a parlare... 
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...  Avevo inconsciamente varcato i confini della REALTA’ 
MATERIALE : è grazie a questa esperienza che COMINCIAI 
AD ENTRARE NEL REGNO SPIRITUALE... 
. . .Uno dei primi ostacoli da superare è la preoccupazione 
dell’intelletto... 
Si tende a porre eccessiva enfasi sul pensiero razionale e sulla 
intellettualizzazione nella vita quotidiana. Ciò ha prodotto in 
genere un ATTENUAMENTO DELLA CAPACITA’ 
INTUITIVA, rendendo difficile LA PERCEZIONE DELLA 
REALTA’ SPIRITUALE della vita. 
. . .  Non si tratta del PROCESSO DEL FARE, ma del PROCESSO 
DELL’ESSERE. 
...  L’influsso più distruttivo della vita è la paura... la vera 
stabilità arriva quando vi convincerete di NON poter essere 
danneggiati da ciò che temete. Abbandonate le paure ! ! !.. .  Esse 
sonÿÿ: 

a- laÿÿenÿÿÿÿone di esserÿÿprivi di valore 
(tÿÿseÿÿÿÿsvalutato) 

b- il sentimento di riÿÿuto (ti senti rifiutato) 
c- la tristezza (ti senti amareggiato) 
d- la depressione (ti senti disperato) 
e- la solitudine (ti senti solo e abbandonato) 
f- la rabbia (ti senti adirato, attaccato e minacciato) 

Bisogna liberarsi di questi FANTASMI MENTALI : sono essi 
che ci impediscono di vivere spiritualmente. 
Il sistema per liberarsi dalle paure è di riconoscerle e di 
confessarle( : prima le accetti, poi le vivi e poi le vinci con LA 
LIBERAZIONE...) 
. . .  La LIBERAZIONE AVVIENE TRAMITE LA 
SINTONIZZAZIONE : noi abbiamo bisogno di 
SINTONIZZARCI... 
. . .  Bisogna imparare la sintonizzazione TRA ANIMA E 
NATURA UMANA... 
. . .  Si tratta di un lavoro interiore che potrete realizzare 
preparandovi alla SVOLTA SPIRITUALE DELLA VOSTRA 
VITA, acquisendo maggior fiducia nella vostra capacità 
personale di sintonizzarvi SULLA VERITA’ DELLA VITA... 
. . .  E’ bene, però, sottolineare anche il BISOGNO DI UNA 
GUIDA PROVENIENTE DAI MONDI SPIRITUALI : essa NON 
interferirà col vostro libero arbitrio, ma VI GUIDERA’ NEL 
MONDO SPIRITUALE... 
. . .  Sarà anche importante fare attenzione ai sogni, poichè tramite 
di essi LA GUIDA SI FA AVANTI... 
Bisogna capire che NON esiste vita spirituale senza la 
sintonizzazione...  
. . .La illustrerò brevemente nelle sue 7 fasi principali . . .  (vedere 
in precedenza ! ! !)... . . . . . . .  
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Se percorrerete questo CAMMINO SPIRITUALE OGNI 
GIORNO, alla fine potrete sperimentare dio in ogni momento 
della vostra vita ! 
Greg Anderson sostiene quanto segue : 
“benessere è una delle parole più grandi e più potenti della 
nostra lingua. L’85% delle persone sostengono che il benessere 
fisico dipende dalle cure che dedicano a se stesse... 
. . .  Il benessere è la COMPLETA INTEGRAZIONE DI CORPO-
MENTE-SPIRITO : capire che ciò che facciamo, che pensiamo, 
che sentiamo e che crediamo abbia un effetto sulle nostre 
condizioni fisiche salutari ! 
. . .  Il benessere è una scelta, un processo, NON è un VALORE 
MEDICO ! ! ! 
La medicina s occupa solo della dimensione fisica : il benessere 
deve coinvolgere il vostro essere totale. 
.. .  Nel 1984 avevo un tumore ai polmoni con numerose metastasi 
e mi fu dato un solo mese di vita : la medicina tradizionale non 
poteva fare più nulla per me... 
. . .  Dovete lasciarvi mettere in discussione...  
. . .Ho scoperto 22 leggi che, se seguite, vi daranno il benessere 
totale : 

1- legge dello spirito 
2-     “        “   responsabilità personale 
3-     “        “   unità 
4-     “        “   dell’attività fisica 
5-     “        “   moderazione nel mangiare 
6-     “        “   minor intervento medico possibile 
7-     “        “   resistenza allo stress 
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8-     “        “   scelta emotiva 
9-     “        “   meditazione dello sviluppo 

10-    “        “    dignità umana 
11-    “        “    vittoria/vittoria 
12-    “        “    vivere nel momento presente 
13-    “        “    attenzione  
14-    “        “    creatività 
15-    “        “    crescita continua 
16-    “        “    missione della vita 
17-    “        “    scopo attraverso il servizio 
18-    “        “    amministrazione 
19-    “        “    perdono 
20-    “        “    gratitudine 
21-    “        “    pace personale 
22-    “        “    amore senza condizioni 

Chi praticherà queste leggi sarà una persona spirituale e godrà di 
benessere vero ! ! ! 
 
Quanta similitudine col Cristianesimo in queste 22 leggi : si noti, però, 
come i NEOERISTI sappiano insegnare e pilotare le coscienze allo 
scopo di raggiungere e/o perseguire i loro fini.  
Bisogna riconoscere che queste “leggi” sono VERI SEGRETI DELLA 
VITA, ma il Cristianesimo le insegna da millenni...  : solo che la 
stragrande maggioranza dei Cristiani NON LE VIVE... e da quì 
l’accusa di fallimento da parte del N.A. ! ! ! ! ! ! 


